
Follow one or more instructions below to program transmitter MM - 318 series to the garage door opener you want to control .



This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This 
device may not cause harmful interference, and (2) This device must accept any interference received, including 
interference that may cause undesired operation. 
WARNING: Changes or modifications to this unit not expressly approved by the party responsible for compliance 
could void the user’s authority to operate the equipment. 

This device is a license-exempt transmitter/receiver that complies with Innovation Science and Economic Development 
Canada's license-exempt RSS(s). Operation is subject to the following two conditions:(1) This device may not cause 
interference, and (2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired 
operation of the device.
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Suivez le ou les instructions ci-joint pour programmer la télécommande serie MM-318 au récepteur ou ouvre porte de 
garage que vous voulez contrôler. 



FCC

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règlements de la FCC. Le fonctionnement est soumis aux deux conditions 
suivantes : (1) Cet appareil ne doit pas causer de dommages interférences, et (2) Cet appareil doit accepter toute 
interférence reçue, y compris les interférences pouvant fonctionnement indésirable.
AVERTISSEMENT : Les changements ou modifications apportés à cet appareil non expressément approuvés par la 
partie responsable de la conformité pourrait annuler le droit de l'utilisateur à utiliser l'équipement.

Cet appareil est un émetteur/récepteur exempt de licence qui est conforme à l'innovation scientifique et économique
RSS sans licence de Développement Canada. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes :
(1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences, et (2) Cet appareil doit accepter toute interférence, y compris les 
interférences. Qui peuvent provoquer un fonctionnement indésirable de l'appareil.
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